



【発行】日新小学校PTA
【編集】広報委員会
【印刷】竹内学印刷

第110号

にっしん

ながよく・すこやかに・たくましく

卒業おめでとう!!



こんなに大きくなりました



祝卒業! 「春夏秋冬の心」



校長 横山 美弥子

家族や地域など多くの方々に見守られながら、晴れて卒業の時を迎えた五十一名の皆さん、卒業おめでとうございます。

最高学年として、学校行事や縦割り活動ではいつも仲間を思いやり、仲間と心を一つにして頑張る姿を見せてくれました。修学旅行でも、一人一役の役割を、しっかりと準備をして堂々とやり遂げ、あいさつや感想も、考えたこと感じたことを自分の言葉できちんと伝える頼もしさがありました。日々の活動や学校行事で多くを学び、一人一人が持てる力を十分発揮し、様々な人たちとのつながりの中で成長してきたことに自信をもってください。やるべきことの積み重ねを大切に生きてきて得られたものは、皆さんにとって貴重な財産となり、これからの自分を支えてくれると思います。

中学校でも、何事にも粘り強くチャレンジし、自分を磨く努力を続けてほしいと願っています。そして、自然を愛でる心、人の優しさを感じる心や人の痛みを思つて心大切に、自分らしい花を咲かせてください。日新小学校はずっと皆さんを応援しています。新たな門出に、人としての心がけを四季にたとえた大好きな言葉を贈ります。

人に接する時は暖かい春の心

物事に打ち込む時は燃える夏の心

考える時は澄んだ秋の心

自分に向かう時は厳しい冬の心

保護者の皆様方にはPTA役員、委員また一地区民として体育大会や資源回収、学校行事等にご協力いただきましたことに対し心より感謝申し上げます。お子様のご卒業、誠にありがとうございました。

先生・お父さん・お母さん・見守ってくださった 地域のみなさん、本当にありがとうございます!



6年1組担任
田中 啓介先生

「日々チャレンジ!!」

最高学年として過ごした1年間、色々な役割を立派に果たしてくれましたね。そんなみなさんとの一番の思い出は、連合音楽会と連合体育大会です。毎朝歌っている歌声がきれいで、連音での歌声は忘れられません。連体では、真剣に取り組む姿が心に残っています。中学校での更なる成長を楽しみにしています。



6年1組

新井 海斗
サラリーマン

みんなの夢～あきらめないで～

高田 誠太
IT企業

多田 滉生
弁護士

南部 竣哉
警察官

松倉 諒
大工

松山 貴哉
公務員

矢野 倭志朗
色々な国に行く

横山 史祥
プログラマー

吉川 凌功
バスケット選手になる

吉田 奏汰
医師

岡田 裕梨香
公務員になる

齊藤 穂香
自分らしく生きる

渋谷 紗花
美容師

城木 光
世界一周旅行

田中 久奈
看護師

塚田 瑠佳
公務員
(県庁で働く)

坪川 聖奈
平和に生きる

半田 琳咲
りっぱな大人になり、
平和に生きる!

藤岡 怜生
小学校の教師

藤本 梨心
警察官

宗石 一花
テレビ局の
プロデューサー

村上 天音
役者になる

村上 侑花
プログラマー

森川 晴菜
イラストレーター

山村 彩花
獣医師



3・4年担任
島田 千尋先生

ご卒業おめでとうございます。鮎川園地やレインボー集會など、楽しい思い出が懐かしいです。高学年になり、顔つきもしっかりして、それぞれの役目を果たす姿は立派でした。さあ、中学生。困難なこともあるかもしれませんが、みなさんなら大丈夫。前向きに頑張ってください。応援しています。



3年担任
齊藤 知美先生

ご卒業おめでとうございます。三年生の時の輝く笑顔を思い出します。今年は学校全体のリーダーとして活躍する皆さんの様子を学校便りやテレビで見ることができ嬉しく思いました。いよいよ中学生ですね。新たな出会いを大切に自分の夢に向かって前進して下さい。応援しています。



4年担任
鰐淵 香緒里先生

ご卒業おめでとうございます。皆さんと過ごしたのは1年間でしたが、たくさんの思い出を一緒に作る事ができました。一つのことにもみんなで力を合わせ、成し遂げていくものすごいパワーや体育館中に響き渡るきれいな歌声が大好きでした。これからも、どんなときも前を歩いて自分の道を歩いていってくださいね。

卒業おめでとう

6年2組



6年2組担任
林 忍先生

「一生懸命」

2年間で、特に心に残っているのが、校内体育大会の2連覇!連覇に向けてのみなさんの頑張り、結束力は素晴らしいものでした。誰もが一生懸命に頑張っている姿に胸が熱くなりました。後輩たちに素晴らしい姿を見せてくれてありがとう!中学校でも「一生懸命」頑張ってください。卒業、おめでとう!!



岩見 洋樹
発明家

みんなの夢～あきらめないで～

金 敏俊
医師

坂井 亮祐
プロ野球選手

田島 碧
アナウンサー

田中 悠唯人
警察官

藤井 一真
漁師

松田 晴向
医師

松山 博哉
学校の先生

森下 絢太
ゲーム会社の仕事

吉川 颯人
プロバスケット選手

岩佐 しおり
まんが家

内村 早智菜
料理人

江島 汐音
翻訳や通訳などの仕事

小椋 日菜乃
薬剤師

河辺 華凜
動物関係の仕事につくこと

高橋 知優
地質学者

竹下 茉依
美容師

竹山 百音
まん画家、証券会社、不動産業

仲辻 陽南子
医師

南部 百奏
看護師

野村 苺花
エステティシャン

浜中 凜子
幼稚園の先生

林 夏希
科捜研

藤田 陽愛
助産師

牧野 柚葉
美容師

森川 蓮菜
宇宙などのなぞを解き明かしていく人

お世話になった
先生方からの
メッセージ



1・2年担任
坪口 紀代美先生

6年生の皆さん、皆さんとは、1・2年生の時、楽しく過ごしましたね。1年生を迎える会の出し物はすばしかったですね。生活科のおいもパーティーでは、おいもが出来上がるまでみんなで怖い話や楽しい話をしたのを覚えています。日新での思い出を大切に、未来に向かって羽ばたいてください。



1・2年担任
清水 光代先生

ご卒業おめでとうございます。上級生として、いつも後輩に優しくしてくれましたね。ありがとう。皆さんと過ごした思い出は、今も大切な宝物です。アサガオ、わくわく交流会、町たんけん、おもちゃランドetc. いつも一生懸命頑張っていましたね。楽しかったです。4月からは中学生。自分の目標に向かって、明るく元気に歩んでいってください。ずっと応援しています。

6年生特集

RI.10.2 『地層見学』

RI.6.20 『連合音楽会』

RI.10.31/11.1 『修学旅行』



1年生～5年生 校外学習特集

1年生

RI. 10. 31

『福井県総合グリーンセンター』



沢山拾えたよ♪



2年生

RI. 10. 18

『松島水族館』



イルカショーは
大迫力!!



3年生

RI. 11. 8

『福井市防災センター・
安田かまぼこ工場』



防災を
学びました!



4年生

RI. 11. 15

『和紙の里』



紙すきは難しいなあ



5年生

RI. 5. 15

『田植え体験』

RI. 9. 10

『稲刈り体験』

RI. 6. 3/6. 4

『宿泊学習』



稲の刈りかたを
学んだよ



一生懸命
植えました!



おいしくできたね



親子のつどい

10月26日(土)

PTA活動報告

1・2年生



元気いっぱいの1・2年生としっぽりをしました。お父さんお母さんも全力でしっぽを追いかけても楽しい時間でした。

3・4年生



ミニ運動会をしました。トラブルもありましたが、一番盛り上がったのは二人三脚競争でした。親子で楽しい時間を過ごしました。

5・6年生



親子で体力測定をしました。子供たちは友達同士タイムを競いあい、お父さん達は久々の体力測定で盛り上がり楽しい時間を過ごしました。

PTA会長つどいさんやう?!



PTA会長
朝川 将義

はい。PTA会長はたいへんめんどくさい仕事でした。行事毎に挨拶を考え人前で話し、関わる行事の全ての責任者になり、市や県の連合にも参加したり。私は子どもと小学校と地域に関われたらいいなと思いついて役員に立候補しました。そしてみんなが参加したくないPTA役員でどうしようかという仕事なのだろうかと気になったことも、その理由の一つです。
やってみて良かったこともありましたが。何人かの子供たちには顔を覚えてもらい先生たちとも近い距離感でコミュニケーションをとれたり、地域の抱えている問題が見えてきました。こうしたことから自分が住んでいる地域が住みやすくなった、子供たちが安全に楽しく暮らせる地域になっていくには、PTAはなくてはならないものだと思えました。
それに関われたことに非常に感謝しています。引き続きご協力のほどよろしくお願致します。

バザー委員会 11月3日(日) 9:50~13:00



バザー委員会

委員長 山田 有紀

日新バザー、今年も盛況のうちに終了することができました。各種出店やサイエンスショーなど、楽しんで頂けたか?収益は462,501円。皆様のご協力、本当にありがとうございました。

地域安全委員会

委員長 北濱 佐織



今年度も保護者の皆様には、登校時の旗持ちなど御協力頂きました事に感謝しております。今後も子供達の安全を最優先に考え、保護者として出来る限りの協力をしていきたいと思っております。1年間ありがとうございました。

広報委員会

委員長 小山内 さゆり



パソコン操作もあやふやな私でしたが、委員会メンバーのお力添えで、109、110号の広報誌を作成することが出来ました。ご協力下さった先生方、各PTA委員の皆様、竹内印刷様、石川写真館様も本当にありがとうございました。

厚生・ベルマーク委員会

委員長 佐藤 洋子



お陰様で、ベルマーク前期分27,410点、エコキャップ61kg(約31人分のポリオワクチン)、資源回収では3,070kg収集する事が出来ました。また、暑い中での親子奉仕作業など、皆様に協力頂き、本当にありがとうございました。

※広報委員は取材の時、**広報** ネームホルダーを下げて活動していますので、ご協力のほどよろしくお願致します。